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В понедельник, 1 авгус-
та, состоялось очередное
аппаратное совещание ад-
министрации МО «Слан-
цевский район», вел кото-
рое исполняющий обязан-
ности главы муниципаль-
ного образования А.Г.ПАРА-
МОНЕНКО.

В качестве основного
вопроса была заслушана
информация  о работе МП
«ЖКХ» по взысканию за-
долженности за жилищно-
коммунальные услуги, с
которой выступил и.о.ди-
ректора МП «ЖКХ» В.И.МА-
АС. Он, в частности, сказал,
что задолженность населе-
ния за ЖКУ на 1 июля 2005
года составила 41,2 млн
рублей, в том числе просро-
ченная (исключая июнь)
33,5 млн руб.  Проведены
мероприятия,  направлен-
ные на сокращение задол-
женности: на предприятии
с 2002 года действует отдел
по работе с дебиторами, ко-
торый проводит разъясни-
тельную работу по погаше-
нию задолженности, вруча-

В понедельник у главы муниципального образования
ет предупреждения, офор-
мляет  иски и судебные при-
казы; проводятся взаимо-
расчеты с предприятиями-
поставщиками, подрядчика-
ми по уплате ЖКУ; со всех
работников МП «ЖКХ» удер-
живают из зарплаты оплату
за ЖКУ по заявлению; при
выдаче справки формы №
9, выполнении заявок –
проводятся беседы. Еже-
годно в межотопительный
период временно высво-
бождающиеся работники
производства «Теплосеть»
(операторы котельных) об-
ходят квартиры должников
и под роспись вручают пре-
дупреждения, часть долгов
оплачивается жильцами  в
этом  случае самостоятель-
но, на  остальных оформля-
ются  иски.

За первые шесть меся-
цев 2005 года выполнено
следующее: оформлено до-
кументов на взыскание за-
долженности на 5,2 млн
рублей, вынесено судебных
решений о взыскании  на
2,9 млн рублей, погашено в

процессе судебных разби-
рательств 0,2 млн рублей.
Направлено в службу судеб-
ных приставов 520 исполни-
тельных листов на сумму 3,4
млн руб, возвращено с отка-
зом 204 исполнительных
листа – 39%, из них повтор-
но направлено с данными
о месте работы или прожи-
вания (что не удалось выяс-
нить судебным приставам)
42 исполнительных листа
(21% возвращенных).

Как оказалось, данная
проблема – эффективность
работы судебных приставов
по судебным решениям о
взыскании задолженности
за жилищно-коммунальные
услуги – действительно, су-
ществует. И.о. начальника
Сланцевского отдела
УФССП по Ленобласти О.В.
СЕМЕНОВА попыталась
объяснить причины «воз-
вратности» исполнительных
листов. При обсуждении
данного вопроса было зада-
но немало вопросов как ру-
ководителю МП «ЖКХ», так
и другим участникам про-

цесса, обеспечивающим
сбор задолженности с дол-
жников, в частности,  главам
администраций. Каждый из
глав отчитался о том, какая
работа проведена и какие
результаты достигнуты. Осо-
бенно тревожит тот факт, что
задолженность на селе со-
ставляет 34% от общей сум-
мы долга, а ведь с 1 января
2006 года жителям муници-
пальных сельских поселе-
ний вместе с вновь избран-
ными поселенческими орга-
нами власти придется рас-
считывать при обеспечении
жилищно-коммунальными
услугами лишь на свои
силы, точнее, на те сред-
ства, которые будут собра-
ны за эти услуги с населе-
ния.

В разговоре также при-
нял участие зам. главы МО
А.А.Хоперский, который
сказал, что большинство
проблем ЖКХ напрямую
связано с задолженностью
за ЖКУ.

УВАЖАЕМЫЕ ВЕТЕРАНЫ И ВОИНЫ ВОЗДУШНО-ДЕСАНТНЫХ ВОЙСК!
Сердечно поздравляем вас с 75-летием со дня образования воздушно-де-

сантных войск!
Бойцы «крылатой пехоты» первыми вступают в бой, находятся там, где труд-

нее всего. Они прошли суровую школу испытаний в годы Великой Отечествен-
ной войны, выполняли боевые задачи в Афганистане, участвуют в миротвор-
ческих операциях в «горячих точках», беззаветно служат Отечеству.

Желаем всем крепкого здоровья, счастья, благополучия, успешной службы
сегодняшним воинам-десантникам.

 

В.АНТОНОВ,
председатель собрания представителей

МО «Сланцевский район».

А.ПАРАМОНЕНКО,
исполняющий обязанности
главы МО «Сланцевский район»

   Продолжение на стр. 2.

 

ПОДГОТОВКА К НОВОМУ УЧЕБНОМУ ГОДУ

В канун Дня воз-
душно-десант-

ных войск встретились
ветераны
ВДВ.

 

Клуб      «Бродячий
              щенок» пригла-
шает ребят к себе в гос-
ти.                                Стр.7.

Стр.4.

 

КОЛЕСНИК: «Приносят ли сейчас домой те-
леграммы? И почему за телеграммой при-
шлось ехать из Лучек в Сланцы?».

Отвечает начальник сервис-центра Западно-
го узла связи Е.А.ПАХОМОВА:

- Доставка телеграмм производится на дом, как
обычно. Если адресата нет дома, оставляем изве-
щение. Получить текст телеграммы в этом случае
можно только в Сланцах, т.к. в Лучках нет отделе-
ния электросвязи. По просьбе адресата текст теле-
граммы может быть зачитан по телефону.

 

СТРОЙМАТЕРИАЛЫ В НАЛИЧИИ И НА ЗАКАЗ.

Комсомольское шоссе, 7-9.
Тел. 2-15-96, 2-13-95 с 9 до 17 час.

 

плотники, каменщики, кровельщики, маляры-
штукатуры, эл.сварщики, электромонтеры.
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Родились семь
малышей

В июне в Гостицкой волос-
ти зарегистрировали четыре
рождения, а в июле – ещё три.
Большинство новорожденных
– пятеро – живут со своими
родителями в Гостицах, по од-
ному малышу – в деревнях Пе-
леши и Большие Поля.

За минувшие семь меся-
цев на территории волости за-

 
 

БЕЗ ПРИЗНАКОВ НАСИЛЬСТВЕННОЙ
СМЕРТИ

29 июля на повороте к улице Завод-
ская на обочине дороги был обнаружен труп мужчины
на вид около 50 лет, рост около 180 см, волосы русые с
сединой, коротко остриженные. На руке татуировка
«Вова 1950». Одет в черную ветровку и черную футбол-
ку, х/б бежевые брюки, светлокоричневые сандалии.

30 июля в колодце теплотрассы у городского рынка
найден труп мужчины на вид 40-45 лет, рост около 180
см, худощавого телосложения. Волосы и борода тем-
ные, одет в темно-серую куртку и черные брюки, на но-
гах черные сандалии.

 

 Признаков насильственной смерти в
обоих случаях нет. Личности погибших уста-
навливаются.

НАПАДЕНИЯ  НА  ПОЖИЛЫХ
В выходные дни зарегистрированы заявления двух

женщин 1924 и 1938 года рождения, живущих в Слан-
цах. У одной вырвали из рук сумку, ударив по руке, дру-
гая получила несколько ударов от молодого человека,
который похитил сумку. Грабителям досталось 100 г пе-
ченья, 100 г конфет и 40 рублей, лежавшие в одной сум-
ке, 18 рублей, очки и пенсионное удостоверение – в дру-
гой.

 Окончание. Начало на 1 стр.
Необходимо сказать, что

острота проблемы неплатежей
населения, точнее, её послед-
ствия в плане «проблемности»
начала отопительного сезона,
настолько серьезны, что обыч-
но сдержанный городской
прокурор О.С.Тараненко
сделал предупреждение всем
должностным лицам о недопу-
стимости срыва отопительно-
го сезона.

Подводя итог обсуждению
данного вопроса, А.Г.Парамо-
ненко потребовал от всех
служб, отделов, руководите-
лей муниципальных предприя-
тий и организаций принять ис-
черпывающие меры по сокра-
щению угрожающей задолжен-
ности населения, угрожающей
уже безопасности жизнеобес-

В понедельник у главы
муниципального образования

 УГПН  Главного Уп-
равления МЧС по Ленинг-
радской области в начале
августа завершает провер-
ку МО «Сланцевский рай-
он» на предмет выполне-
ния федерального закона
«О пожарной безопасно-
сти» и других нормативных
актов, регламентирующих
обеспечение пожарной
безопасности объектов. В
комиссию входят сотруд-
ники аппарата Управле-
ния госпожнадзора, а так-
же специалисты террито-
риального отдела пожар-
ной инспекции. Аналогич-
ные проверки поэтапно
проводятся в ряде муни-
ципальных образований
Ленинградской области,
причем такие масштаб-

Готовятся к
отопительному
сезону

Как сообщила глава адми-
нистрации волости А.С.Улюти-
чева, работники производства
«Водоканал» МП «ЖКХ» заме-
нили часть водопровода у дома
№ 3: именно здесь в течение
года не раз происходила утеч-
ка воды.

Работают в Гостицах и
представители производства
«Теплосеть»: в прошлом году
они заменили часть тепло-
трассы от котельной до дома
№ 2, а сейчас продолжают эту
работу дальше.

Всё это, несомненно, помо-
жет более уверенно встре-
тить начало нового отопитель-
ного сезона.

Масштабная проверка
ные мероприятия по над-
зору за состоянием пожар-
ной безопасности не про-
ходили в течение после-
дних лет.

Уже завершена про-
верка ряда муниципаль-
ных учреждений и пред-
приятий, отдела по делам
ГО и ЧС администрации
МО «Сланцевский район»,
волостей. Особый акцент
делается на противопо-
жарном состоянии адми-
нистративных зданий му-
ниципального образова-
ния. Есть нарушения, ряд
должностных лиц привле-
чен к административной
ответственности. Итоги
проверки будут заслуши-
ваться в областном прави-
тельстве.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
главы МО «Сланцевский район» Ленинградской области

№ 553-п от 27.07.2005 г.
Об утверждении прейскуранта цен на

пользование услугами, предоставляемыми
МП «Рынок» на территории мини-рынка.

В соответствии со ст. 31 Федерального закона «Об об-
щих принципах организации местного самоуправления в
Российской  Федерации» и на основании решения тарифной
комиссии от 21.07.2005 г.

1. Утвердить прейскурант цен на пользование услуга-
ми, предоставляемыми МП «Рынок» на территории мини-
рынка согласно приложению.

2. Постановление вступает в силу с момента подписа-
ния.

3. Опубликовать постановление в газете «Знамя тру-
да».

4. Контроль за выполнением постановления возложить
на заместителя главы МО Т.А.Большакову.

А.ПАРАМОНЕНКО,
исполняющий обязанности главы

 МО «Сланцевский район»

Приложение
к постановлению главы муниципального образования

от 27.07.2005 г. № 553-п
Прейскурант цен на пользование услугами,

предоставляемыми  МП «Рынок»
 на территории мини-рынка

1. Разовый сбор за предоставление места:          руб
1.1. При торговле: с легкового автомобиля        130-00
с легкового автомобиля с прицепом        160-00
с микроавтобуса        160-00
с грузового автомобиля        160-00
1.2. Место до 1 м2 при торговле сельхозпродукцией,
выращенной на приусадебных участках
(при наличии справки)          20-00
1.3. Место до 2,5 м2 для лиц, осуществляющих
предпринимательскую деятельность.         130-00
Аренда торгового оборудования (стол, стул, зонт)          15-00

регистрировано 7 браков. Ра-
дует, что разводов меньше: за
этот период расторгли свой
союз пять супружеских пар.

Побывали
с концертами

2 августа – Илья-Пророк.
Ночи становятся длиннее, а
главное – холоднее. С него на-
чинается поворот к осени.
Илья-Пророк напоминает, увы,
об окончании лета. На Руси
Ильин день всегда встречали
торжественно и чинно, устра-
ивали народные гуляния. Вот и
нынче  он не забыт, к нему го-
товятся и празднуют по ста-
ринному обычаю. Для работни-
ков культуры уже вошло в тра-
дицию в этот день выезжать в
отдаленные деревеньки наше-
го района. На этот раз в дерев-
нях Каменец, Жилино, Негуба
Новосельской волости побы-
вали с концертной программой
коллектив хора русской песни
Дворца культуры ОАО «Завод
«Сланцы» под руководством
заслуженного работника куль-
туры А.Ефремовой и художе-
ственные коллективы Ново-
сельского Дома русского на-
родного творчества.

печения города и района, осо-
бенно в отопительный период.

  Затем были рассмотрены
другие вопросы жизни города
и района. В частности, А.Г.Па-
рамоненко обратил внимание
руководителей муниципаль-
ных учреждений на необходи-
мость оплаты части платежей
за потребляемую электроэнер-
гию за счёт средств, получае-
мых от оказания платных ус-
луг. Зам.главы МО Т.А. Боль-
шакова предложила всем бюд-
жетополучателям предста-
вить заявки в связи с началом
подготовки бюджета 2006 года.

Зам.главы МО Г.М.Шува-
лова проинформировала, что
уже началась кампания по
выдвижению кандидатов в де-
путаты представительных ор-
ганов власти поселений.
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                                            Пресс-служба губернатора Ленинградской области

  
 

Перспективы работы фон-
да, основные приоритеты его
деятельности рассматрива-
лись 26 июля на совещании под
председательством Губерна-
тора Ленинградской области с
участием руководителей ко-
митетов и глав ряда районов.

Необходимость лизингово-
го фонда для ЖКХ назрела: в
жилищно-коммунальной сис-
теме области значительный
износ техники, и закупать но-
вую важно по наиболее при-
емлемым условиям для тер-
риторий и бюджета.

Валерий Сердюков поста-
вил задачу определить схему
оптового приобретения машин
и оборудования через лизин-
говые структуры. Одним из
приоритетных продавцов рас-
сматривается акционерное
общество «Леноблагроснаб»,
где область планирует далее
увеличивать свое влияние,
приобретая акции. Это позво-
лит контролировать лизинго-
вые поставки, которые в 2006
году составят 60-100 милли-
онов рублей.

Губернатор Ленинградской
области подчеркнул, что гла-
вам районов необходимо уже
сегодня проработать схему, по
которой станет использовать-

 ЛИЗИНГОВЫЙ ФОНД
     ДЛЯ РАБОТЫ ЖКХ

ся техника. Не рационально по-
ставлять машины в каждое го-
родское и сельское поселение,
намного эффективнее распре-
делять работу одним предпри-
ятием ЖКХ на нескольких тер-
риториях, возможно подчине-
ние техники муниципальному
району.

Как подчеркивалось на со-
вещании, для взаимодействия
с лизинговыми компаниями ны-
нешние муниципальные уни-
тарные предприятия ЖКХ бу-
дут акционироваться, что
предписано соответствующи-
ми документами. Губернатор
поставил задачу укрепить эко-
номическое положение пред-
приятий ЖКХ, в том числе за
счет сбора средств за услуги.
Главам районов рекомендова-
но провести инвентаризацию
жилья, чтобы выяснить, в ка-
ких домах годами не живут и
не платят, исключив их из по-
лучателей услуг ЖКХ.

«В Ленинградской области
ведется планомерная работа
по повышению эффективнос-
ти работы ЖКХ, и создание
лизингового фонда для обнов-
ления техники – очередная
инициатива региона для под-
держки территорий», - заявил
Валерий Сердюков.

Для модернизации жилищно-коммунального хозяйства
Ленинградской области и в связи с необходимостью раз-
вития отрасли в условиях реформы местного самоуправ-
ления в регионе создается лизинговый фонд ЖКХ.

ПОЛНОМОЧИЯ ДОЛЖНЫ БЫТЬ
ВЫПОЛНЕНЫ

Вопросы передачи пол-
номочий по развитию терри-
торий, решению насущных
вопросов жизни людей на
муниципальный уровень
обсуждались на совещании
под председательством Гу-
бернатора Ленинградской
области В.  Сердюкова.

Глава региона, открывая
встречу со своими заместите-
лями, председателями комите-
тов и главами ряда районов
отметил, что для исполнения
местным самоуправлением с
1 января 2006 года своих пол-
номочий, территории должны
быть наделены имуществом.
Его необходимо передавать,
исходя из законодательства и
возможностей муниципальных
образований. «Пришло время
от философских разговоров о
том, что надо бы начать пере-
дачу, всем перейти к конкрет-
ным действиям и поступкам.
Определенная работа прове-
дена, она должна активизиро-
ваться», - подчеркнул Губер-
натор Ленинградской области.

Валерий Сердюков, обраща-
ясь к руководству КУГИ, Ко-
митетов общего и профессио-
нального образования, соцза-
щиты, по ЖКХ и ТЭК, главам
районов заявил, что следует
принимать решения, которые
обеспечат слаженные дей-
ствия муниципальных образо-
ваний всех уровней в решении
насущных вопросов. «Закон об

общих принципах местного са-
моуправления  постановоч-
ный, наша задача наделить му-
ниципалитеты имуществом,
исходя из полномочий, кото-
рые они в состоянии испол-
нить и перспективы террито-
рий. Требуется четко распи-
сать в перечне возможности
всех городских и сельских по-
селений. Важно соотносить
полномочия и реалии, допусти-
мо, скажем, автобусное, ком-
мунальное обслуживание од-
ним предприятием двух-трех
территорий муниципалитетов
первого уровня», - сказал Гу-
бернатор Ленинградской обла-
сти.

Работа по передаче имуще-
ства муниципальным террито-
риям, которые создаются, дол-
жна быть проведена четко,
оперативно и качественно. Во
многом она является одним из
шагов к формированию главно-
го финансового документа ре-
гиона – бюджета 2005 года.

«Следует до конца августа
рабочей группе определить, ка-
ким имуществом могут и спо-
собны распоряжаться муници-
пальные образования. За общи-
ми позициями мы обязаны не
упустить из вида конкретного
человека», - завершил совеща-
ние Губернатор Ленинградской
области. По итогам встречи
даны конкретные поручения ру-
ководителям органов власти
области и предложения  по эф-
фективному распределению
имущественного комплекса.

ОБЛОЖАТ НАЛОГАМИ           ТАМ, ГДЕ РАСЦВЕТАЮТ
                                 ТАЛАНТЫГубернатор Ленинградс-

кой области Валерий Сер-
дюков на встрече с члена-
ми Правительства региона
и главами территорий полу-
чил информацию о ситуа-
ции с развитием игорного
бизнеса на местах.

В частности, Валерий
Сердюков отметил, что в му-
ниципальных образованиях
зачастую при бездеятель-
ном молчании разреши-
тельных органов повсемес-
тно устанавливаются игро-
вые автоматы, где люди ос-
тавляют пенсии, зарплаты,
стипендии, пособия.

Губернатор сообщил,
что Комитету экономичес-

кого развития области по-
ручено разработать закон,
в соответствии с которым
налог на автоматы возрас-
тет многократно. «Вице-гу-
бернатор Григорий Двас по-
лучил такое поручение. Оно
должно быть исполнено так,
чтобы на первой осенней
сессии Законодательного
собрания его представить
на  утверждение депутатов»,
- отметил Валерий Сердю-
ков. По его мнению, именно
экономические меры при
либеральном законода-
тельстве являются наибо-
лее эффективными при ре-
гулировании «низового»
игорного бизнеса в регионе.

В Сосновом Бору завер-
шился VI международный
детский творческий конкурс
художественного проекта
«Мы – дети Атомграда». В
нынешнем году на конкурс «Мы
дети Атомграда» поступило
около восьмисот работ. Их
прислали дети из России, Бол-
гарии, Финляндии, Франции. На
этот раз главную тему конкур-
са продиктовала история Рос-
сии – «Полевая почта – 60»,
посвященная юбилею Великой
Победы. Не менее интересны
и другие темы – «Ах, лето»,
«Сосновоборский сувенир»,
«Мой голос в защиту планеты».

Награды достойны все – в
один голос заявили члены
жюри, но конкурс есть конкурс

и он все же подразумевает
победителей. Их награждение
и состоялось в сосновоборс-
ком художественном музее
современного искусства и пре-
вратилось, усилиями хозяев,
в настоящее шоу. Стреляла
пушка, взлетали в небо шари-
ки, брызгами огня сверкал фей-
ерверк. Но, самое главное –
вручались грамоты и подарки.
Эту приятную миссию взяли
на себя представители прави-
тельства ЛО, музейного аген-
тства, Концерна «Росэнергоа-
том», музеев Санкт-Петербур-
га и администрации города во
главе с мэром В.И.Некрасо-
вым.

*По оценке экспертов Совета Фе-
дерации, общая сумма расходных обя-
зательств муниципалов в следующем
году составит около 800 млрд.руб.
(747,2 млрд.руб. по данным Минфина), а расчетная нало-
говая база даст муниципалитетам всего 360-370 млрд.до-
ходов (Минфин ожидает 483,3 млрд.руб.). На уровень «са-
моокупаемости» таким образом выйдет не более 10% му-
ниципалитетов.

*Минфин подвел предварительные итоги исполне-

ния бюджета за первое полугодие. Сум-
марные доходы составили 2383,1 млрд
рублей, что на 46,1% превысило плано-
вый показатель. Первичный профицит

– 1041,6 млрд рублей.
*По мнению руководителя Федерального агентства

по рыболовству С.Ильясова,  70% (более 5 млн тонн) всей
рыбы в экономической зоне России вылавливается бра-
коньерами и «нелегально» уплывает за границу. Еже-
годные потери бюджета составляют 5-6 млрд долларов.
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День Воздушно-Десантных
войск в этом году особенный, юби-
лейный. 75 лет отмечается с мо-
мента создания в нашей стране
этого рода войск, овеянного орео-
лом героических легенд. Какой
ужас наводили на врага во время
Великой Отечественной войны
наши десантники! В нашем горо-
де четверо ветеранов – гвардей-
цев-десантников. Время неумоли-
мо: всем уже за 80 лет, подводит
здоровье. Но воспоминания о бо-
евом прошлом словно прибавля-
ют сил.

Один из этих четверых – на-
гражденный орденами Красной
Звезды и Отечественной войны I
степени – Гафий Григорьевич Ба-
баев. Боевой характер и отличные
организаторские способности с
годами ему не изменяют. Как и
прежде, Г.Г.Бабаев – активный об-
щественник, заместитель предсе-
дателя совета ветеранов ВДВ по
С-Петербургу и Ленинградской об-

 

ВПАМЯТЬ
О СЛАВНОМ
ПРОШЛОМ

В ближайшее время Воздушно-десантные войска должны коренным
образом изменить свой облик, заявил журналистам командующий
ВДВ генерал-полковник Александр Колмаков.

Речь  идет о современных образцах вооружения и
новой организационно-штатной структуре. По сло-
вам генерала, ВДВ будет состоять из трех основ-
ных составляющих: десантно-парашютных, десан-
тно-штурмовых подразделений и десантных подраз-
делений, специализирующихся на ведении боевых дей-
ствий в горах. Прежними остались планы по перево-
ду десанта на контрактную систему комплектова-

ния. Что касается новейших образцов вооружения,
недавно в войска поступили четыре боевых машины
десанта четвертого поколения, еще десять «бээм-
дэшек» планируется закупить в этом году.- «Сейчас
в ВДВ четыре парашютное-десантные роты нового
поколения, - расскал генерал. - Надеюсь, что в 2006
году будет четыре батальона, а в 2007 году - четы-
ре полка».

ласти, член президиума совета ве-
теранов войны и труда Сланцевс-
кого района.

Для Центрального музея ВДВ
Гафий Григорьевич не так давно
закончил сбор биографических
материалов о бывших воинах-де-
сантниках, жителях Сланцев, их
воспоминаний. Некоторых уже нет
с нами, но военные подвиги и тру-
довая жизнь не будут забыты.

В канун праздника Воздушно-
десантных войск Г.Г.Бабаев посе-
тил своих боевых товарищей. Алек-
сей Емельянович Зайцев был на-
гражден орденом Отечественной
войны II степени, медалью «За бо-
евые заслуги» и многими другими.
После войны успешно закончил
вуз и с 1955 года работал на заво-
де «Сланцы». На этом же пред-
приятии трудился много лет и За-
хар Михайлович Михайлов. Когда
началась война, он пошел в армию
добровольцем и был зачислен в
воздушно-десантные войска. Вое-

вал на подступах к Ста-
линграду, был ранен. По-
беду встретил в Чехосло-
вакии под Прагой. Среди
его наград орден Отече-
ственной войны I степе-
ни, орден Славы III сте-
пени, ряд медалей. Бо-
рис Иванович Дмитриев
был призван в армию в
1942 году и служил в воз-
душно-десантном полку,

участвовал во многих сражениях.
К ордену Отечественной войны II
степени в мирные годы добави-
лись награды за труд. Одна из са-
мых дорогих – почетный знак
«Шахтерская Слава». После вой-
ны Борис Иванович работал сна-
чала на строительстве одной из
шахт, а потом приобрел и ряд шах-
терских профессий.

Радостной была встреча со
старыми друзьями. Главное, что у
всех семьи, ветераны окружены
заботой. И, кроме того, Г.Г.Бабаев
выполнил приятную миссию: каж-
дому из бывших воинов-десантни-
ков он вручил конверт с купюрой в
500 рублей. Это благотворитель-
ная помощь одного из небольших
сланцевских предприятий. А глав-
ное, конечно, это внимание про-
явленное к заслуженным ветера-
нам.                                  На снимках:

                  (вверху) Г.Г.Бабаев
поздравляет   З.М. Михайлова;

(внизу) Б.И. Дмитриев.
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До начала учебного года
осталось менее месяца, и во
всех образовательных учреж-
дениях полным ходом идут ре-
монтные работы.

Запахом свежей краски,
рабочим шумом встретила
школа № 2. Мини-экскурсию по
зданию заместитель директо-
ра по административно-хозяй-
ственной части Т.Д.Фёдорова
начала …с буфета. «Поначалу
мы и не думали затевать здесь
большой ремонт, - пояснила
Татьяна Дмитриевна. – Толч-
ком к этому стало получение
нового кипятильника. Прежде,
чем его установить, решили и
трубы поменять, раковины пе-
ренести, новые сме-
сители поставить и,
конечно, косметичес-
кий ремонт провести.
Стараемся всё де-
лать качественно, кра-
сиво, как для соб-
ственного дома».

Именно такое от-
ношение к школе, как к
родному дому, отлича-
ет коллектив этого об-
разовательного уч-
реждения: от директо-
ра до техперсонала. А
в родном доме приня-
то всё беречь, посто-
янно поддерживать
порядок. Вот поэтому
в школе хорошая со-
хранность помеще-
ний: когда в конце учеб-
ного года все кабине-
ты тщательно вымы-
ли, включая стены,
батареи, мебель, то
оказалось, что большинству и
не требуется иной подготовки
к 1 сентября. А небольшие
штрихи – подштукатурить по-
явившуюся трещинку, покра-
сить плинтуса – навести не-
сложно. Только в трех кабине-
тах – химии, математики и ин-
форматики - потребовалось
провести полный косметичес-
кий ремонт. А в кабинете ин-
форматики сделан и красивый
навесной потолок, с установ-
кой светильников. Эту работу,
а также ремонт полов и настил
линолеума в коридоре второ-
го этажа, частичный ремонт
мягкой кровли выполняла под-
рядная организация – ООО
«Ремстройсервис». А космети-
ческий ремонт лёг на плечи
техперсонала школы.

«Особенно хотелось бы
отметить Геннадия Дмитрие-
вича Филимонова и Зинаиду
Васильевну Тарасову, - под-
черкнула Т.Д.Федорова. – Ос-
новной объем «косметики» в
школе они выполнили. Генна-
дий Дмитриевич мастер на все

руки – маляр, штукатур и лю-
бую другую работу выполнить
может. И Зинаида Васильевна
очень добросовестно трудит-
ся – побелку, покраску делает,
как настоящий профессионал».

Да и может ли Зинаида Ва-
сильевна относиться к школе
иначе, чем как к родному дому?
Ведь здесь когда-то учились её
дочка и сын, а сейчас получа-
ет знания внук Ярослав. Да и
у многих, кто трудится на под-
готовке школы к новому учеб-
ному году, такая же крепкая с
нею связь: кто-то сам закон-
чил школу № 2, у кого-то учат-
ся здесь дети. И так хочется,
чтобы 1 сентября школа сияла
чистотой, свежестью. И уже
сейчас во многих кабинетах
достаточно намыть полы, рас-
ставить мебель, повесить
учебные пособия, и можно на-
чинать уроки. Но это еще впе-
реди, а пока ремонтные рабо-
ты продолжаются. И продол-
жается моя мини-экскурсия по
школьному зданию: под чутким
руководством и с профессио-

н а л ь н ы м и
комментария-
ми Татьяны
Дмитриевны
Федоровой.
«Посмотрите,
как преобра-
зился меди-
цинский каби-
нет, - говорит
она. – Потолок
п о б е л и л и ,
стены покра-
сили светлой
краской – ка-
жется, даже
прос торнее
здесь стало.
Вот вернётся
хозяйка каби-
нета из отпус-
ка, расставит

всё по своим местам, и будет
полный порядок». Косметичес-
кий ремонт идет и в помеще-
нии рядом с медкабинетом, и
в туалетах, а лестницу на вто-
рой этаж уже отремонтирова-
ли.

Взрослым помогают стар-
шеклассники: по направлению
городского центра занятости
населения в июне трудились
пять человек, а в июле – чет-
веро. Причем, трое из них –
Михаил Павлов, Владимир
Кузьмин и Анна Каспрук – ра-
ботали в школе оба месяца.
Т.Д.Фёдорова работой юных
помощников довольна: девоч-
ки ухаживали за клумбами (они
действительно очень красивы,
и радуют взор всех прохожих),
мальчикам поручали работу
потяжелее – перенести ме-
бель, ремонтировать парты.
Каждый к делу относился се-
рьёзно и ответственно.

Конечно, чёткий ритм ре-
монтных работ во многом зас-
луга Т.Д.Фёдоровой – 18 лет
она выполняет свои непрос-

«Работаем в школе,
как  в  собственном  доме»

тые обязанности очень ответ-
ственно и профессионально:
умеет расставить людей по
рабочим местам, умеет прове-
рить и спросить за качество
выполненных работ. Руководи-
тель школы З.Е.Крихун назы-
вает Татьяну Дмитриевну
«летним директором», подчер-
кивая её первостепенную роль
в подготовке школы к новому
учебному году. Несмотря на
отпуск, Зоя Евгеньевна тоже
была в своём кабинете. Её бес-
покоит не столько ремонт зда-
ния школы № 2 (она уверена,
что здесь будет полный поря-
док), сколько идущий процесс
реорганизации школы № 2 пу-
тем присоединения к ней шко-
лы № 4. Хотя он должен завер-
шиться к 1 октября, но пробле-
мы есть, и их приходится ре-
шать.

«А что касается основного
здания нашей школы, то уве-
рена: все ремонтные работы
будут сделаны в срок и каче-
ственно, - сказала З.Е.Крихун.
– Финансирование из местно-
го бюджета в этом году нача-
то своевременно – в июне,
подрядным организациям за
выполненные работы проведе-
на предоплата. К сожалению,
пока задерживается поступле-
ние средств по областной це-
левой программе, предназна-
ченных на частичный ремонт
мягкой кровли над библиотекой
и спортивным залом. Но, на-
деюсь, в ближайшее время они
поступят, и погода позволит
провести ремонт кровли».

…Скоро, совсем скоро при-
дет волнующий  первосен-
тябрьский день, и в школьных
коридорах зазвенят детские
голоса. Пока ребята отдыхали,
взрослые позаботились со-
здать порядок и уют в каждом
кабинете.                 Т.КРЫЛОВА

З.В.ТАРАСОВА

Г.Д.ФИЛИМОНОВ

Т.Д.ФЕДОРОВА
и З.Е. КРИХУН
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  В.БУДЬКО, краевед.
Продолжение следует.

 ЧУДСКОЕ
ОЗЕРО

      И НАРОВА

 
 

Р Е Й Д

Начало в № 52....

 

Чудское озеро слави-
лось снетком, лов которого
исчислялся тысячами бочек
и пудов. Так же знаменита
была озерная ряпушка. Ин-
тересно, что крупная разно-
видность снетка водится на
Долгом озере и ловят ее на
т.н. сусмени, - на отмели
близ Островка (еще сегодня
говорят Остров Любви),  - в
первой декаде мая.  А.И.
Ветров, памятливый старик
из Плешево, конкретизиро-
вал - ловят его около 9 Мая,
а ловят на сусмени или где
снеток на какую отмель
прибьется. Бывало, наловят
мужики снетка, да продадут
по окрестным деревням, -
на то и выпьют.

«Местные (старинные)
деды-ихтиологи», еще хо-
дившие в Питер мостовщи-
ками, говорили этим (совре-
менным) дедам, что долож-
ский сеток - это какая-то по-
месь с  корюшкой, посколь-
ку он с зубчиками. А еще они
сказывали, что со временем
доложский снеток переро-
дится в корюшку. - Не боль-
ше и не меньше.

Может быть, они и пра-
вы, ибо рыба «подстраива-
ется» под новую среду оби-
тания. Кто и когда занес в
Долгое снетка, неведомо.
Был ли он там исконно, -
тоже не известно.

Если же глянуть источни-
ки, то байки дедов неожи-
данно становятся истиной.
По Сабанееву: «Корюшка и
снеток относятся к особому
роду (Osmtrus) отряда лосо-
севых... который отличается
большими зубами... Обе
рыбы отличаются друг от
друга почти только величи-
ной... Тщательно сверяя их
между собой... наш извест-
ный ихтиолог (Кесслер) при-
шел к убеждению, что нет
возможности удовлетвори-
тельно отличить их между
собой» (Кесслер сравнивал
множество рыб из разных
рек и озер).

Попутно Сабанеев отме-
чает, что подобно Долгому
озеру в устье реки Печеры
существует смежная форма
между корюшкой и снетком.
Она называется нагыш.

В свой оче-
р е д н о й
рейд комис-

сия по благоустрой-
ству и санитарному
содержанию города
выехала 22 июля.

По-прежнему в
городе остается еще
немало территорий,
где трава не выка-
шивается своевре-
менно. Один из таких
объектов – МП
«Рынок». Здесь
вдоль всех ог-
рад трава под-
нялась почти на
полметра. Ди-
ректору МП
«Рынок» Н.Ф.Пилипенко
выдано предупреждение о
приведении территории
вокруг рынка в над-
лежащее состояние
в пределах землеот-
вода.

Не выкошена трава и у
ООО «Консервный завод», а
потому фасадная сторона
вдоль ограждения завода
выглядит неприглядно. Ди-
ректору ООО «Консервный
завод» С.А.Загорулько выда-
но предупреждение о том,
чтобы территория была при-
ведена в порядок.

Заросла бурьяном и при-
легающая территория ОАО
«Сланцевский городской мо-
локозавод». Директору его
Н.М.Жигалину также было
выдано предупреждение о
приведении территории в
надлежащее состояние.

Трава стоит стеной на
территории спортивной пло-

ТРАВЫ И
 МУСОРА
       ЕЩЕ
   МНОГО

Р Е Й Дщадки, у общежития,
котельной и учебно-
го корпуса ГОУ СПО
«СИТ». Директору техникума
А.С.Шатохину выдано предуп-
реждение не только о том, что-
бы была скошена трава, но и
убран бытовой мусор с под-
ведомственной территории.

Направлены такие же пре-
дупреждения о скашивании
травы заместителю главного
врача МУЗ «Сланцевская
ЦРБ» А.Ф.Куршеву и директо-
ру школы № 6 И.В.Василье-
вой. А вот директор филиала
КГИ имени Кирилла и Мефо-
дия Л.Н.Алексеева предуп-
реждена по поводу того, что у
здания д.19а по улице Грибое-

дова срочно надо произвести
декоративную стрижку кус-
тарника. Во всем остальном
здесь навели порядок и даже
посадили цветы.

Комиссия отметила, что
на этот раз подведомствен-
ные территории МП «ЖКХ»
(ЖЭУ № 1, 3, 4, 5) и все зак-
репленные за организацией

пустыри, на-
ходились в
надлежащем
состоянии,
трава выко-
шена и выве-
зена.

Но, пожа-
луй, самый
б о л ь ш о й
беспорядок в
день выезда
р е й д о в о й
бригады, ца-
рил на тер-
р и т о р и и

братского захороне-
ния на северной окра-
ине города. В этом
священном месте,

видимо, кто-то здорово пораз-
влекался, переломал ряд ска-
меек, а доски разбросал у ме-
мориала. Там, где скамейки ос-
тались нетронутыми, валя-
лись пустые бутылки и другой
мусор. Захламлена бытовым
мусором почти вся террито-
рия захоронения, заросли тра-
вой тротуарные плитки. Ко-
миссия выдала исполняюще-
му обязанности директора МП
«Комбинат благоустройства
города» Н.С.Панарину предуп-
реждение о срочном проведе-
нии необходимых работ.

                       В.ГОРДЕЕВА

 

МАГАЗИНЫ –
ЭТО ХОРОШО ?

В нашем городе ведется активная рекон-

струкция жилых помещений. Центральные

улицы – Кирова и Ленина –  богаты  магазина-

ми с не менее богатым ассортиментом това-

ров и услуг. С одной стороны магазин – хоро-

ший «повод» отремонтировать фасад дома,

а также избавить центр города от заколочен-

ных досками окон первых этажей. Но с дру-

гой стороны, как может сказаться на много-

летних домах изменение и перестройка пер-

вого этажа?  Магазинов становится всё боль-

ше и больше. И раз город позволяет их откры-

вать, значит, не может быть никаких опасе-

ний с нашей стороны. И мы можем положить-

ся на опыт и профессионализм рабочих, ко-

торые занимаются ремонтом таких помеще-

ний. В таком случае магазины – это неотъем-

лемая часть жизни нашего города. Благодаря

предпринимателям, центральные улицы при-

нимают достойный облик, и дома преобража-

ются, поражая сланцевчан и гостей города

своей красотой и оригинальностью оформле-

ния. А значит, магазины приносят пользу го-

роду и его жителям. Ну, разве это плохо?
Ксения,

ученица школы № 6.

Хотя письмо
не опубликовано

В редакцию обратилась    Н.И.
Врагова с просьбой помочь ре-шить вопрос об обеспечении её боль-ной сестры, инвалида 1 группы, пред-метами для ухода. Её заявку не вы-полняли длительное время. Как намсообщили в местном отделении Фон-да социального страхования, с 1 ян-варя 2005 года поставка товаров дляухода за больными льготным катего-риям населения осуществляется цен-трализованно через ООО «Реамед».Мы связались с этой петербургскойорганизацией и получили заверения,что в ближайшее время заявка будетвыполнена. Выяснилолсь, что винойзадержки оказалось недоразумение:больная женщина зарегистрирована всельской местности, а фактическинаходится в городе, где за ней ухажи-вают родные. Через несколько днейН.И.Врагова позвонила в редакцию,поблагодарила за помощь и сообщи-ла, что ООО «Реамед» доставило всенеобходимое.
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Возможно, кого-то заинтересует и
удивит столь странное название

клуба. Оказывается, в начале прошлого
века в Петербурге был знаменитый клуб,
который назывался «Бродячая собака».
Он был местом сбора и общения артис-
тов, поэтов, режиссеров,
художников – петербургс-
кой богемы, где можно было
обсуждать творческие пла-
ны, демонстрировать своё
искусство для профессио-
налов-коллег. Идея назва-
ния принадлежала писате-
лю А.Толстому, автору «Зо-
лотого ключика».  В  процес-
се поисков достойного по-
мещения  он сравнивал
группу своих друзей и кол-
лег с бездомными собака-
ми, ищущими приюта. В
дальнейшем клуб этот стал
самым модным среди ари-
стократических слоев общества, слава
«Бродячей собаки» гремела на весь Пе-
тербург. Сейчас в Санкт-Петербурге на
площади Искусств, 5 находится клуб
«Подвал «Бродячей собаки».

Вот так по ассоциации с названием
знаменитого петербургского клуба и воз-
никло название «Бродячий щенок».  Встре-
чи в клубе проходят по субботам 2 раза в
месяц. В эти дни в детской библиотеке
собираются дети, которые любят сочи-
нять, рисовать и фантазировать. Клуб с
удовольствием посещают ребята из раз-
ных школ. Есть в клубе свой председа-
тель – Надя Парамоненко. На каждом за-
нятии – новая тема. Ребята сами приду-
мывают загадки, кроссворды, ребусы,
рекламы новых книг. А в сентябре 2004
года ребята открыли в библиотеке свой
стенд. На нем – девиз клуба, место для
объявлений, а самое главное – большой
почтовый конверт, куда  свой придуман-
ный стих, рассказ, рисунок может опус-
тить любой  ребенок, даже не занимаю-
щийся в клубе. У ребят появилась и хоро-
шая традиция: помещать на своем стен-
де поздравления с днем рождения чле-
нов клуба. Это говорит о том, что ребя-
там здесь хорошо и уютно, что их здесь
ждут, понимают и помогают раскрыть  их
творческие возможности, ощутить состо-
яние успеха.

К ребятам на занятия приходят инте-
ресные люди. Запоминающейся была
встреча с Сергеем Махотиным, ленинг-
радским детским писателем и поэтом, ве-
дущим радиопередачи «Детский остров»
на радио «Гардарика». Он записал стихи
ребят, а затем они прозвучали по радио.
Обратили внимание на юные таланты
представители литературного объедине-
ния при районной библиотеке. С ними про-
шел ряд интересных и познавательных

Готовясь к новому учебному
году, в детском саду № 3 вы-

полнили предписания контролирую-
щих служб - установили две проти-
вопожарные двери. Большой ремонт
идёт в музыкальном зале: сделан под-
весной потолок, устанавливаются
светильники, будет заменен линоле-
ум и, конечно, будет выполнена «кос-
метика». Музыкальный зал полностью
преобразится - станет светлее, кра-
сивее, уютнее. Выборочный косме-
тический ремонт сделан в некоторых
помещениях, покрашены лестнич-
ные клетки.

Целенаправленная работа идет и
по комплектованию групп.

Июль баловал ясными, погожи-
ми днями, и, конечно, ребята

много времени проводили на све-
жем воздухе. В детском саду № 11,
где одно из главных направлений де-
ятельности – экологическое воспита-
ние, ребята совершают прогулки в
ближайший лес, собирают природ-
ный материал, изготавливают подел-
ки. Очень любят рисовать на асфаль-
те – солнце, цветы, всё, что видят вок-
руг и что их радует.

Прогулки
в лес и на
стадион не
только дают
массу новых
впечатлений, но и помогают укреп-
лять здоровье.

Воспитанники детского сада №
15 любят прогулки в городс-

кой парк культуры и отдыха. Здесь
можно и на аттракционах покатать-
ся, и поиграть. А прогулки по берегу
реки дарят незабываемое общение
с природой.

встреч, на которых ребята смогли пред-
ставить на суд старших товарищей по
перу свои стихи и получили неплохие от-
зывы.

Что же происходит в клубе «Бродячий
щенок»? На каждой встрече ребята от-

крывают для себя новые возможности
литературного творчества: узнают о бе-
лых стихах, одах, баснях и пробуют сами
их сочинять. После беседы о драматур-
гии всем захотелось написать свою пье-
су. Так появилась «Гениальная идея» Вики
Шабановой, «Неожиданное происше-
ствие» Нади Парамоненко. Участники клу-
ба освоили такую необычную форму сти-
хосложения, как синквейн (это стихотво-
рение без рифмы, состоящее из пяти
строк, в которых человек высказывает
своё отношение к проблеме). К 75-летию
города Сланцы появились вот такие ин-
тересные стихи:
«Мы любим город Сланцы!
Ура! Ура! Ура!
И он будет
    всегда!
Ура! Ура! Ура!
Всегда мы
   будем жить
   в нем!
Ура! Ура! Ура!
(Настя Рябчук).

В клубе
есть собствен-
ные лирики.
Это Оксана Дю,
Аня Гончарова,
Вероника Илла-
рионова, кото-
рые пробуют
писать удиви-
тельные лири-
ческие стихи.

Осенний воздух.
Иду и воздухом дышу,
А воздух не простой – осенний,
И листья падают вокруг,
Роняя звук последний:
«Ах, Ксенья»…
(Оксана Дю).

Творчество детей бесконечно и без-
гранично. Естественным продолжением
творческих встреч в клубе стал выпуск
собственного журнала, который ребята
назвали так же «Бродячий щенок». Жур-
нал получился настолько интересным и

необычным, что многие читатели
нашей библиотеки с нетерпением
ждут выпуска нового номера. Уже со-
здано 6 номеров журнала и готовят-
ся к выпуску еще 2 новых. Среди ре-
бят появились редакторы и иллюст-
раторы, авторы и составители. Ка-
ких только рубрик нет в журнале:
«Мы сочиняем и творим», «Юмор»,
«Конкурсы», «Постеры» и множе-
ство других «бродячих вкусностей»!

Деятельность клуба не ограничи-
вается субботними встречами. В
любой день в детской библиотеке
можно открыть виртуальный журнал
«Бродячий щенок», который суще-
ствует в компьютерном варианте.

Кроме тех рубрик, которые есть в руко-
писном журнале, здесь можно увидеть и
другие: «Тесты» (рубрику ведет Надя Па-
рамоненко), «А знаете ли Вы?..» (рубрику
ведет Коля Андреев), «Раз, два, три –
пуск!» (автором может стать каждый). В
виртуальном журнале можно оставить
свое сообщение, ответить на вопросы ав-
торов, познакомиться с новой интерес-
ной информацией и творчеством свер-
стников, а самое главное – представить
себя.

А еще «Бродячий щенок» вместе с кра-
еведческой студией «Твой городок» со-
вершил паломничество по святым мес-
там и местам боевой славы Сланцевско-

го района. Ребя-
та увидели, ка-
кие интересные
исторические
памятники, ве-
л и к о л е п н ы е
храмы, святые
источники есть
на нашей зем-
ле.

О т к р ы т ь
свое творче-
ство другим,
найти новых
друзей, позна-
комиться с ин-
т е р е с н ы м и
людьми, почув-
ствовать при-

ветливую, творческую атмосферу клуба
«Бродячий щенок» приглашает вас Юлия
Валерьевна, которая вкладывает в него
всю свою душу и неуемную творческую
энергию.

НА СНИМКЕ: ребята из клуба в гос-
тях в  ЛИТО.

 «Бродячий щенок» - самый лучший клуб!
  «Бродячий щенок» - самый лучший друг!
 Он не боится ни ветра, ни вьюг!».
Это слова девиза нового творческого клуба «Бродя-
чий щенок», появившегося в районной детской
библиотеке города Сланцы в марте 2004 года. Руко-
водитель клуба и инициатор его создания – Юлия
Валерьевна Шилина. Она также является идейным
вдохновителем ребят, посещающих клуб.

«Бродячий щенок» -
самый лучший клуб!»



2 августа 2005 года

 

 8

      Материалы, опубликованные под знаком (Р.), печатаются на коммерческой основе.
       За сведения, содержащиеся в рекламе и объявлениях, ответственность несут рекламодатели. ПОДПИСНОЙ  ИНДЕКС - 55029.

Учредит ели:  ООО «Редакция газеты «Знамя труда»; администрация МО  «Сланцевс-
кий район»; комитет по информации, печати, телерадиовещанию, средствам мас-
совой информации  и  связям с общественностью Ленинградской области.

Свидетельство о регистра-
ции ПИ №2 - 6542  выдано Севе-
ро-Западным окружным межре-
гиональным территориальным
управлением Министерства РФ
по делам печати,телерадиове-
щания и средств массовых ком-
муникаций 11 апреля 2003 г.

Газета отпечатана в Слан-
цевской типографии СПб ГУП
ППП  №1. Подписано в печать в
17.00 01.08. 2005 г.  Объем - 1
печ. лист.  Печать   офсетная.
Тираж 3000,   заказ

 Редакция оставляет за собой право не вступать в переписку. Рукописи не возвращаются и не рецензируются. Точка
 зрения редакции может не совпадать с мнением автора. Перепечатка материалов без разрешения редакции запрещена.

НАШ АДРЕС:  188560, г.Сланцы, ул.Банковская, дом 3. Факс 2-23-81,   для рекламы - 2-36-68.
Наш сайт:www.ztruda.korpunkt.ru E-mail: ztruda@lens.spb.ru

Главный редактор А. АЛЕКСАНДРОВ - тел.2-23-81; заместитель главного редактора
по выпуску газеты В. Карасева  -  тел. 2-17-85;  редактор социально-экономического
отдела С. Шишкина,  корреспондент В. Галкина - тел. 2-16-70; редактор отдела обще-
ственно-политической жизни  Т. Крылова - тел.2-14-06; редактор отдела культуры, быта,
писем и массовой работы В.Гордеева - тел.2-16-65;  корректор Т.Попова, бухгалтерия
-2-36-68.  Объявления принимаются  с 9.00 до 12.30 и с 14 до 16 часов в бухгал-
терии  редакции.

 

 

 

Комсомольское шоссе, д.11
тел. 2-19-42Адрес:

 

Продается 4-комн.кв. 4/5, в кирпичн.доме, 63
кв.м., хрущ.Т. 31-486.

Продается 2-комн.кв. в Лучках. Тел. 31-555.
Продается зимний дом 6х8 в д.Переволок,

25 сот., сарай, гараж, баня, колодец, за 9 тыс.
долл. Адрес: Переволок, д. 10, Меркурьевы.
Тел.8-911-1565811.

Продаются поросята породы «дюрок» и ме-
тисы. Тел.8(81375) 63690, 8-911-2916418.

Ищу работу: свой а/м «Минивен». Тел. 3-15-
15, 8-911-2501625.

Прошу откликнуться женщину и мужчину в
клетчатой рубашке, проходивших во вторник 26
июля по дороге от дер. Заборожка до шоссе. Те-
лефон 8-921-9862056.

 

 

- монтажников технологических трубопроводов
и    санитарно-технических систем;
- электрогазосварщиков.

ООО «Интехстрой» приглашает на временную работу
 

Работа  в  г.Санкт-Петербурге.  Возможно
предоставление

жилья.
Предварительное собеседование по тел.

8(812)301-63-13, 335-91-24.

 

 

 

 

 

 

Анне Леонтьевне
ГРИГОРЬЕВОЙ
Сердечно поздравляем
с юбилеем!
Много слов хороших
Хочется сказать,
Доброго здоровья
В жизни
пожелать,
Сердцем и
душою вечно
не стареть,
И прожить на свете еще
много лет.

                   Муж, дочь, внучка.

Важно, однако, понимать, что, читая детям
вслух или рассказывая, взрослые опять-таки по-
стоянно побуждают ребенка самостоятельно тво-
рить образы, не имеющие себе равных по глубине
и силе чувства. Здесь закладываются основы не
только для умения читать, но и для всех форм
мышления и представления, которые должны быть
усвоены ребенком в школе. А, как нам уже извес-
тно, заядлые телезрители среди детей успевают
в школе гораздо хуже, чем неактивные <…> Даже
если ребенок что-то и упустит в образовании или
информации, то позже сможет в кратчайшие сро-
ки наверстать упущенное, а уж заядлых телезри-
телей обгонит мигом <…> Впрочем, ребенок, отка-
завшийся от телевизора, не потеряет вообще ни-
чего существенного, кроме впустую растраченно-
го времени, которое куда полезнее проводить в
активных занятиях. Ни одна телепередача не пред-
лагает элементов образования и знаний, которые
нельзя приобрести (и часто в много более удач-
ном виде) через печатные издания или другим пу-
тем. Поэтому родительские опасения насчет ото-
рванности от жизни необоснованны.

Райнер Пацлаф
«Застывший взгляд.

Физиологическое воздействие телевидения
на развитие детей»

ЭТО ИНТЕРЕСНО

«Как только американцы опубликовали первые
фотографии своих «лунных достижений», в самих
США возникли глубокие сомнения в том, что Арм-
стронг и Олдрин были на Луне - фотографии выда-
вали фальшивку. В США о лунной афере начали
говорить и говорили достаточно громко. Без вся-
ких сомнений, наша разведка в США (а к ней отно-
сились и все сотрудники посольства, и все жур-
налисты, и все торговые работники) сразу же на-
чала сообщать об этом в СССР. Ни Брежнев, ни
Суслов не были идиотами типа сменивших их Гор-
бачева и Яковлева, почему же пропаганда СССР,
которая, казалось бы, не упускала случая пнуть
США, молчала о начавшейся в США антиаферной
кампании?»

Ю.И. Мухин
«Антиаполлон. Лунная афера США»

проводит выставку-продажу изделий из хлопка.

Цены вас приятно удивят.

 

 


